259 000 € -

Contact agence
Chez Soi Immo
5 Rue Robert Lecat
06800 Cagnes-sur-Mer
/ info.chezsoi.immo@gmail.com

Achat appartement
2 piéces
Surface : 48 n?

Surface séjour : 26 n?
Exposition : Nord ouest
Vue : Sans vis a vis
Eat intérieur : Excellent

Bat immeuble : Ravalement fait

Appartement SNM627 Cagnes-sur-Mer
Prestations :

Calme, Double vitrage

1 chambre
1 salle de douche
1 toilette

Classe énergie (dpe) : E

Emission de gaz a effet de serre (ges) : B

Document non contractuel
11/05/2025 - Prix T.T.C

EXCLUSIVITE : 2 Piéces au cceur du village médiéval du Haut de Cagnes,
Provence. Situé dans un quartier calme, sécurisé et trés recherché de Cagnes sur
mer, ce bel appartement de 48 m? entierement rénové, cosy et optimisé offre un
cadre de vie agréable avec des finitions soignées. L'appartement se compose
d'une cuisine équipée ouverte sur le séjour, d'une salle de douches avec toilette,
d'une chambre avec coin bureau et d'un dressing. Décoration contemporaine,
double vitrage et chauffage électrique complétent ce bien. Pour plus d'informations
ou organiser une visite, n'hésitez pas a contacter Carolle au 06.27.16.97.27. Bien
soumis au statut de la copropriété, prix affiché honoraires charge vendeur.

Frkwerr EXCLUSIVE: 2-room apartmentin the heart of the medieval
village of Haut de Cagnes, Provence. Located in a quiet, secure, and highly sought-
after area of Cagnes-sur-Mer, this beautiful, fully renovated, cozy, and optimized 48
square meter apartment offers a pleasant living environment with meticulous
finishes. The apartment features a fully equipped kitchen opening into the living
room, a shower room with a toilet, a bedroom with an office area, and a dressing
room. Contemporary decor, double glazing, and electric heating complete this
property. For more information or to arrange a viewing, please contact Carolle at
+33 6 27 16 97 27. Property subject to co-ownership status.Price displayed, fees
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